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 Hanse- und Universitätsstadt  
 Rostock 
 Die Oberbürgermeisterin 

 Stellungnahme 
2023/AM/4136-01 (SN) 

öffentlich 

 
fed. Senator/-in: 
S 3 - Jugend, Soziales, Gesundheit und 
Schule 
 
Federführendes Amt: 
Schulverwaltungsamt 
 

Beteiligt: 
 
 

Anfrage von Dr. Steffen Wandschneider-Kastell (Fraktion der SPD) 
Kopierpapier an Schulen 
Geplante Beratungsfolge: 
Datum Gremium Zuständigkeit 

 
Sachverhalt: 
Zu der o.g. Anfrage wird wie folgt Stellung genommen: 

1. Wie viel Kopierpapier wurde für das Schuljahr 2022/2023 im Durchschnitt pro 
Schule oder Klasse angesetzt/kalkuliert? 

Die HRO bzw. das Schulverwaltungsamt kalkuliert keine Kontingente für 
Kopierpapier an Schulen. Die Schulen bestellen erforderliches Kopierpapier 
bedarfsgerecht. 

 

2. Haben sich bereits Lehrer*innen oder Schulen an die Stadt gewandt mit dem 
Hinweis, dass das Kopierpapier für das laufende Schuljahr 2022/2023 nicht 
ausreicht? 

Nein, die Schulen haben keine Meldung über fehlendes Kopierpapier abgesetzt. 

 

3. Wenn ja, wie viele Lehrer*innen oder Schulen haben eine solche Meldung 
vorgenommen? 

Es wird auf die Antwort zur Frage 2 verwiesen. 

 

4. Welche Maßnahmen hat die Stadt ggf. vorgesehen, um auf den Engpass bei 
Kopierpapier kurzfristig zu reagieren? 

Bei einem Engpass werden vorhandene Reserven an den Schulen umverteilt. Bisher 
kam es zu keinen Engpässen an Kopierpapier. 

 

5. Wie hoch sind die Kosten, die die Stadt gegenwärtig entrichten müsste, um ein 
Paket mit 500 Blatt Kopierpapier zu bestellen? 

Derzeit liegen die Preise je 1.000 Blatt bei 10,32 EUR für konventionelles Papier und 
12,78 EUR für recyceltes Papier. 
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6. Bezieht die Hanse- und Universitätsstadt Rostock das Kopierpapier für die Schulen 
von einem oder mehreren Anbietern? 

In der HRO besteht eine Rahmenvereinbarung mit einem Büroausstatter. Diese gilt 
auch für die Schulen. Damit sind sowohl die HRO als auch die Schulen an den 
Anbieter gebunden. 

 

7. Wie lange sind die Verträge mit dem oder den Lieferanten geschlossen/wann 
laufen diese aus? 

Der Büromaterialvertrag ist ein Rahmenvertrag für die gesamte Verwaltung 
einschließlich der Schulen. Er läuft bis Ende 2023 und kann bis Ende 2025 
verlängert werden. 

 

8. Welche sozialen und ökologischen Standards werden bei der Vergabe bzgl. 
Kopierpapier angelegt? 

Es wurde Material mit folgenden Anforderungen eingekauft: ECO Lable, Blauer 
Engel und FSC Zertifikat. 

 

9. Hält es die Verwaltung für nötig, die Lernmittelsatzung zu ändern, um die Höhe der 
Kostenbeiträge für die Lernmittel anzupassen? 

Es besteht seitens der HRO kein Bedarf an einer Anpassung der Lernmittelsatzung. 

 

10. Wenn ja, welche neue Kostenbeiträge würde die Stadt ansetzen? 

Die HRO wird keine neuen Kostenbeiträge ansetzen. 
 
  
 
 
Steffen Bockhahn 
 
 
 
Anlagen 
Keine 
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